

## Antrag

der Bezirksräte und der Bezirksrätin der Österreichischen Volkspartei – Wolfgang Baumann und Raphael Steiner – gemäß § 24 der Geschäftsordnung, eingebracht bei der Vollversammlung der Bezirksvertretung Favoriten am 26. April 2023 betreffend

## **Beleuchtung Reumannplatz**

Die zuständigen Stellen des Magistrats werden ersucht, die Beleuchtung im Bereich des Spielplatzes und an dem vorbeiführenden Weg mit zusätzlicher Ausleuchtung zu versehen, sodass vor allem der Weg von und zur Laaerbergstraße in der dunklen Tageszeit verstärkter ausgeleuchtet wird.

## Begründung:

Mehrfache Beschwerden von Anrainern und Bewohnern um den Reumannplatz, dass die derzeitige Ausleuchtung während der dunklen Tageszeit diesen Bereich zu einem Angstraum gemacht hat.

Weiters gab es Beschwerden, dass in der Übergangszeit bereits ab 17:00 Uhr der Spielplatz oft extrem finster war, ein Umstand der auch den spielenden Kindern Probleme bereitet.

Ein ausreichend beleuchteter Weg und besser beleuchteter Spielplatz würde das Sicherheitsempfinden stärken und Angsträume reduzieren.

Um Zuweisung in die Mobilitätskommission wird gebeten.	
Wien, am	

BezR Wolfgang Baumann

BezR Raphael Steiner

